

PlantaDoce.

Empresa

Novartis sitúa en 200 personas los afectados por el ERE en España

La compañía justifica que la decisión de recortar personal es por causas organizativas. La multinacional de origen suizo integrará a escala global sus unidades de *farma* y oncología.

PlantaDoce
14 oct 2022 - 10:57



Novartis avanza nuevos pasos en su recorte de personal en España. La farmacéutica de origen helvético ha dado a conocer este viernes que un rango de entre 220 y 240 “funciones” se verán impactadas en el país, según ha informado a través de un comunicado.

Este ajuste, que Novartis explica que se realiza por causas organizativas, implica la presentación de un expediente de regulación de empleo (ERE) para los puestos de trabajo afectados y “repercutirá en las distintas áreas de la compañía”, señala la *farma* en su nota.

La decisión no afecta únicamente a España, sino que forma parte de una “profunda

PlantaDoce.

transformación en el negocio de Novartis con el objetivo de crear una nueva estructura organizativa”, señala la multinacional. De hecho, la afectación implica el recorte de alrededor de 8.000 empleos.

Uno de los cambios más importantes es la integración de las unidades de negocio de *farma* y oncología, así como **una estrategia centrada en cinco áreas terapéuticas**: cardiovascular, inmunología, neurociencias, tumores sólidos y hematología. “La nueva estructura resultante, más ágil y sencilla, comporta, sin embargo, la eliminación de ciertas posiciones en toda la organización”, añade Novartis.

Novartis iniciará próximamente un proceso de negociación con los representantes de los trabajadores

La compañía expresa en el comunicado que es consciente del impacto de esta reorganización en sus empleados y tiene la voluntad de “atenuar en la medida de lo posible sus consecuencias, manteniendo una actitud de diálogo constante durante el proceso de negociación con los representantes de los trabajadores que se iniciará próximamente”.

El plan de reestructuración global de Novartis aspira a recortar mil **millones de dólares** (951 millones de euros) de gastos de forma anual a partir de 2024.

La farmacéutica suiza incrementó su beneficio un 23% en el primer trimestre de 2022, hasta alcanzar 2.219 millones de dólares, según se desprende de las últimas cuentas de la compañía hechas públicas el pasado abril.

Entre enero y marzo de 2022, las ventas de la empresa se incrementaron un 1% en comparación con el mismo periodo de 2021, **hasta 12.531 millones de dólares**. El área de **medicinas innovadoras aumentó su facturación un 1%, hasta 10.176 millones de dólares**. Novartis es una compañía farmacéutica y biotecnológica con sede en Basilea (Suiza). La empresa nació fruto de la fusión entre Cibba-Geigy y Sandoz en 1996.